

DESAM La Calera realiza más de mil exámenes de pcr en sectores con mayor concentración de casos activos

En el marco de intensificar las medidas de prevención para combatir el Covid-19 en La Calera, el Departamento de Salud Municipal ha estado desarrollando la toma de exámenes PCR en diversas juntas de vecinos, en las cuales se concentre un mayor número de casos activos, además del testeo con los locatarios de la feria mayorista de frutas y verduras (Femacal).

Ante esta medida de prevención la alcaldesa Trinidad Rojo manifestó **"vivimos momentos muy complicados, nuestra comuna se encuentra en etapa de cuarentena y todavía existen personas que no toman conciencia de lo peligroso que es este virus, por eso nuestro llamado ha sido siempre el tomar todas las acciones que sean necesarias para prevenir el contagio tanto en casa, como cuando debemos hacer algún trámite. Nuestro objetivo es reducir el número de casos activos en la comuna y la realización de los exámenes PCR es una herramienta que nos permite detectar en forma temprana el Covid-19 en la población. Como Municipalidad continuaremos enfocando todos nuestros esfuerzos para combatir el Coronavirus"**, indicó la máxima autoridad comunal.

Anuncio Patrocinado

Más de mil pcr se han realizado hasta la fecha en la ciudad, acción que continuará desarrollando el Municipio Calerano. Este tipo de evaluación se caracteriza por su alta sensibilidad y precisión y refuerza la estrategia de testeo, trazabilidad y aislamiento del paciente (TTA).

Los PCR se realizan a pacientes asintomáticos y forma parte del Plan de Contingencia Comunal, en la búsqueda activa en los sectores de la comuna que congregan un mayor número de casos activos, de acuerdo a los informes y análisis que entregan los equipos de trazabilidad del Departamento de Salud.

DESAM La Calera realiza más de mil exámenes de pcr en sectores con mayor concentración de casos activos

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Para Erica Matte, Presidenta de la Junta de Vecinos Villa O'Higgins y Presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de La Calera, esta iniciativa es una positiva medida para detectar y prevenir el contagio **"la iniciativa del departamento de salud municipal de tomar los exámenes pcr gratis es super buena la idea, que ya se ha desarrollado en nuestro sector, además es relevante destacar que estar unidos tanto el DESAM con las juntas de vecinos o con sus redes, es necesaria porque este tipo de organizaciones son la voz de la comuna y más aún que se toma este examen en las sede vecinales"**, precisó la dirigenta

De acuerdo a lo informado por el DESAM La Calera, los resultados deberían estar disponibles dentro de 3 a 4 días hábiles, ya con los datos registrados se notifica a la persona y se procede al protocolo de acción con el paciente de acuerdo a lo instruido por el Minsal, todo con el objetivo de reducir la tasa de contagios y salir de la etapa de cuarentena en la comuna.

y tú, ¿qué opinas?